

2022年度

オレンジリボン支援団体活動報告書

なかべこども家庭支援センター「紙風船」



管理番号

1653

2022年度のオレンジリボン運動活動報告

【下関オレンジリボンアクション2022】

本年度も「オレンジリボンたすきリレーin 下関実行委員会」（事務局：紙風船）が中心となって様々なアクションを展開しました。特に今回の目玉は、3年ぶりの開催となった「オレンジリボンたすきリレーin 下関」と、「オレンジリボンマン」の着ぐるみの初披露でした。好天にも恵まれ、総勢約250名の参加者とたすきリレーやステージイベント、ちびっこ広場などで児童虐待防止を呼びかけました。

①オレンジリボンたすきリレーin 下関

10/30(日)14:30～、海響館、カモンワフ等を回るコースを3周、リレー形式で啓発しながら歩きました。メイン会場には、ちびっこ広場を開設し、ゲームやヨーヨー釣りの他に綿菓子、ポップコーンを配布しました。また、ステージイベントではちびっこダンス、じゃんけん大会、プラスオーケストラの演奏などで会場を盛り上げて頂きました。

②オレンジイルミネーション点灯式

たすきリレー終了後、隣の「はい！からっと横丁」観覧車のオレンジイルミネーション点灯式を行いました。カウントダウンを行い、きれいなオレンジのイルミネーションが点灯しました。（10/30～11/6点灯）

③オレンジリボンパネル展

11/5～11/13まで、シーモール下関2Fピアモールにて開催しました。関係機関によるパネル展示と、実行委員会が作成したビデオメッセージを流したりしました。

④オレンジリボンツリー制作

11/12～13にかけて、パネル展会場にて来場者にメッセージカードへ思いを書いて頂き、ツリーに飾りました。

⑤体罰防止チラシの配布

市内小学生、幼保児童保護者へ体罰防止チラシ（約2万枚）を配布し、体罰防止を呼びかけました。

⑥オレンジアピール

期間中にオレンジリボンマグネットを公用車・私用車に貼って頂いたり、啓発Tシャツやマスクを着用したりしてオレンジをアピールしました。

オレンジリボンマン初登場

